

Urgen recursos, dicen gobernadores

Gobernadores de Morelos, Hidalgo y Baja California Sur se reunieron ayer con diputados de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública para solicitar recursos adicionales para el 2010 para proyectos estratégicos para el desarrollo de las entidades.

El mandatario de Morelos, Marco Antonio Adame Castillo, enfatizó la necesidad de contar con 9,789 millones de pesos para efectuar 43 proyectos en diversos rubros.

Según Adame, el estado necesita 4,925 millones de

pesos para comunicaciones y transportes, además de 468 millones para infraestructura hidráulica. Asimismo, 615 millones de pesos para el Hospital del Niño.

En tanto el gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, presentó una cartera de inversiones por 29,000 millones de pesos, de los cuales se estarían priorizando unos 10,000.

Durante su participación ante la Comisión, consideró necesario que se construya

un presupuesto más federalista y alabó la valentía de

los legisladores al asumir el costo político de los cambios fiscales aprobados.

Habló de la urgencia de contar con más recursos para la construcción de la refinería Bicentenario. ■ (L. Flores y R. Ramos)



Más inversión. Adame pide más recursos para Morelos.
FOTO ARCHIVO: CUARTOSCURO

